

PRESSEINFORMATION [PRESS INFO

Graz, 30. August 2012

Rekord für's CityRadeln

520 TeilnehmerInnen nahmen an der letzten Etappe teil

Das CityRadeln 2012 war wieder ein voller Erfolg und hat gezeigt, dass man mit dem Fahrrad in Graz locker 20 Kilometer schaffen kann! Das Finale gestern Mittwoch, 29. August 2012, war ein absoluter Teilnahmerekord. So gesellten sich zu den 1.100 „Pedalrittern“ der drei gefahrenen Touren 2012 (leider fielen drei weitere wegen Schlechtwetters ins Wasser) bei der gestrigen Marktgemeinde Feldkirchen-Tour über 19 Kilometer noch weitere 520 RadlerInnen (!) dazu. Diese Tour war die erste stadtgrenzenüberschreitende in der Geschichte des Grazer CityRadelns. Für Stärkung und Erfrischungen sorgte die großzügige Labestation der Gemeinde Feldkirchen, wo Bürgermeister Adolf Pellischek und sein Team den ankommenden Pulk begrüßten.

Vor dem Startschuss um 18 Uhr am Mariahilferplatz wurden sieben "Very Important Pedalritter" prämiert: Jene TeilnehmerInnen, die bereits mindestens zehn Mal am CityRadeln teilgenommen und dies durch die Abgabe ausgefüllter Gewinnkarten für die jeweilige Verlosung dokumentiert haben, bekamen einen Orden und eine VIP-Trinkflasche für das Rad überreicht: Diese sind Ernst Oisterscheck, Maria Tertinegg, Alois Stern, Günter Schlemmer, Friedrich Stradner, Alois Hofer und Christine Hierzberger. Auch **Bürgermeister-Stellvertreterin Lisa Rücker** und der Leiter der städtischen Verkehrsplanung, DI Martin Kroißenbrunner, ließen es sich nicht nehmen, den GewinnerInnen zu gratulieren.

Im Fokus standen wie gewohnt die beiden Profi-Radstars Christoph Strasser, Vorjahressieger 2011 "Race Across Amerika" und 2. im heurigen Jahr, und Edi Fuchs, 3-fach Sieger "Race Around Austria". Begleitet wurde der CityRadeln-Tross gestern wieder von Tourleiter Bernhard Krenn mit seinen Guides von KLS und hurtigflink sowie der Polizei. Für Stimmung sorgten die Antenne Steiermark und der radelnde „ModeRADor“ Markus „Gonzo“ Renger.

Ein Dankeschön an ALLE Beteiligten, weitere Infos und Fotos gibt's unter www.graz.at/cityradeln.

Nach dem Rekord für das CityRadeln hat die städtische Abteilung für Verkehrsplanung noch einen abschließenden Saisonhöhepunkt als Trumpf im Ärmel: Am Samstag, 22. September 2012, dem Europaweiten Autofreien Tag, steht die 26 Kilometer lange „Tour de Graz“ für RadfahrerInnen und SkaterInnen auf dem Programm, bei dem auch die für kurze Zeit autofreie Autobahn berollt wird. Start ist um 17 Uhr am Radetzkypitz (Joanneumring/Schmiedgasse).

Alle Informationen zu der rund zweieinhalb Stunden dauernden Tour gibt es im Internet unter www.graz.at/autofreiertag.

Wir ersuchen um Veröffentlichung dieser Information in Ihrem Medium. (Schluss)